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                                                      Biênio 2021 - 2022. 

 
 

Aos 17 (dezessete) dias do mês de junho do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, em sessão ordinária online, por teleconferência em 
virtude do ato da Mesa nº 001, de 08 de março de 2021, com as presenças 
dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº Valmir, Eduardo Canuto, Fábio 
Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, 
João Catunda, José Márcio Filho, Luciano Marinho, Leonardo Dias, Marcelo 
Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, 
Siderlane Mendonça e Teca Nelma. A vereadora Teca Nelma solicitou que 
fosse retificado na ata da sessão ordinária de ontem dia 16/06/21 o registro 
dos três votos contrários (vereadores Teca Nelma, Cleber Costa e Olívia 
Tenório) ao Projeto de Lei Nº 70/21 de autoria da vereadora Gaby Ronalsa. 
O vereador Joãozinho solicitou que seja corrigida também a ata de ontem 
no tocante a chamada dos senhores vereadores, para que conste sua 
presença. Sendo ambos pedidos deferido pelo senhor presidente. No 
Grande Expediente, como primeiro orador vereador, Drº Valmir 
discorreu sobre o bairro histórico de Fernão Velho, que nesse período 
chuvoso tem sofrido bastante, faz apelo ao colegiado para recuperação do 
bairro citado, onde o mesmo foi e ainda é berço de diversos parlamentares 
da Casa. Discorreu sobre o SAPES no período do governo federal de 
Getúlio Vargas. Ressaltou diversas personalidades brasileiras filho/filha do 
bairro supracitado. Por fim, leu o poema de Osvaldo Epifânio nominado 
“Meu Lugar” em homenagem ao bairro de Fernão Velho. O segundo 
orador vereador Cleber Costa indagou sobre o descarte irregular de lixo 
em nossa cidade, cobrando da população mais responsabilidade com o seu 
lixo. Deixou o número disponibilizado pela prefeitura para descarte do lixo 
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que também é whatsapp 98882-8064, ressaltando que em nossa cidade já 
temos os ecos pontos.  Pela ordem o vereador Joãozinho, corroborou 
com o tema do orador salientando que existe um PL de sua autoria para 
que sejam instaladas placas nos locais dos ecos ponto para que a 
população saiba onde encontra-los. Em aparte o vereador Siderlane 
Mendonça indagou sobre o programa de sua autoria, chamado “Biu Mais 
Limpo”. O parlamentar comentou que esse descarte irregular também é 
cultural, defendeu o incentivo de campanhas educativas para essa 
temática. Pontuou também a importância dos ecos pontos. Em aparte o 
vereador, Drº Valmir salientou que não se deve culpar tão somente a 
população pelo descarte irregular de lixo mas também a ausência do poder 
público nas periferias da nossa cidade. Retornando o orador afirmou saber 
que tudo isso é uma mão de duas vias, poder público versus população 
para manter a cidade limpa. O terceiro orador vereador Leonardo Dias 
relatou que a Casa recebeu no dia 11 de maio do corrente ano os 
precatórios a respeito do fundef, e que após 14 dias, o juiz Drº Antônio 
Emanuel Dória deu uma decisão de suspensão do processo, sendo lido 
pelo orador todo conteúdo da decisão proferida pelo magistrado, e mesmo 
depois da suspensão foi feita uma sanção do citado projeto, o parlamentar 
solicitou que o líder da Casa se posicione, pois foi uma promessa de 
campanha do prefeito para os professores. Em aparte a vereadora Teca 
Nelma corroborou com o pronunciamento do orador. A parlamentar 
também se surpreendeu com a sanção no dia de ontem, pois a lei perdeu 
seu objeto. Em seguida questionou se de fato os professores irão receber 
esse dinheiro. Em aparte o vereador Siderlane Mendonça, comentou que 
é apenas um PL autorizativo, quem na verdade dá a autorização final é a 
justiça, embora questão judicial não se discute se cumpre. Explicou que o 
projeto não dá autonomia do prefeito pagar. Retornando o orador disse que 
as publicações do prefeito não menciona que falta essa decisão judicial. 
Em aparte o vereador Siderlane Mendonça explicou que após a emenda 
da vereadora Teca Nelma (que foi aprovada por unanimidade) houve uma 
modificação. Reafirmou que o projeto é autorizativo. Defendeu que os 
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professores precisam desse valor e que o prefeito tem sim interesse de 
pagar. Em aparte o vereador Joãozinho espera que a prefeitura possa 
pagar esses profissionais, parafraseando o que foi dito pelo vereador 
Eduardo Canuto, “que um dia você arremessa a pedra no outro você é 
vidraça”. Em aparte o vereador Fernando Hollanda ressaltou que a Casa 
deve ter cuidado com esse tipo de matéria aprovada para não frustrar esses 
profissionais. Em aparte o vereador Marcelo Palmeira solicitou que o líder 
do governo na Casa traga na próxima sessão a decisão judicial para ciência 
de todos, explicou que o projeto foi votado de forma autorizativa. O senhor 
presidente espera que logo seja pago esse rateio aos professores. No 
Prolongamento do Expediente não houve pauta a ser deliberada. Feita 
a chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental 
para deliberar a pauta onde foram lidos e aprovados os requerimentos 
e projetos: Requerimentos vereador Joãozinho, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 05170026/2021 (retirado de pauta pelo autor), 
05120042/2021(retirado de pauta pelo autor), 04280043/2021(discutido 
pelo autor) e 03080025/2021(discutido pelo autor e pelos vereadores Alan 
Balbino e Luciano Marinho); Pela Ordem o vereador Leonardo Dias 
solicita do Presidente dessa Casa Legislativa, que inclua na pauta da 
Ordem do Dia de hoje requerimento de autoria desse vereador  uma Moção 
de Aplausos à polícia do nosso estado. Sendo deferido pelo presidente. 
Retornando com a pauta foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: Requerimentos vereadora Silvânia Barbosa, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 06150008/2021, 06140016/2021, 
06140017/2021, 06090025/2021, 06090026/2021, 05250001/2021 e 
05250007/2021; Requerimentos vereador Oliveira Lima, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 06080035/2021 a 06080041/2021, 
06080043/2021, 06090005/2021 a 06090012 /2021, 06090014/2021 a 
06090019/2021; Requerimentos vereador Francisco Filho, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 06160051/2021 e 06160052/2021; 
Requerimentos vereador Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 06160023 /2021, 06160029 /2021 e 06160030/2021; 
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Requerimentos vereador Luciano Marinho, protocolo web nº(s) 
06160010/2021 e 06160022/2021; Requerimento vereador Drº Valmir, em 
1ª Discussão, protocolo web nº 06120001/2021; Requerimento vereador 
Leonardo Dias, em Discussão Única, protocolo web nº 06160049/2021; 
Requerimentos vereador Siderlane Mendonça, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 06140021/2021, 06100033/52021 a 06100039/2021, 
06020024/2021, 06020026/2021 a 06020030/2021, 06020032/2021,  
06020033/2021 e 06020036/2021 (todas foram discutidos pelo autor); 
Moção – Vereador Oliveira Lima, em Discussão Única, protocolo web nº 
06150001/2021; Moção de Aplausos as forças policiais de Alagoas – 
vereador Leonardo Dias, em Discussão Única, discutido pelo autor e pelo 
vereador Francisco Filho; PL Nº 86/21 e 87/21 – Vereadora Teca Nelma, 
em 2ª Discussão, protocolo web nº(s) 03300021/2021 e 03310026/2021 
respectivamente; PL – Vereadora Gaby Ronalsa, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 01040002/2021 (Retirado de pauta pela autora). 
Passando para o Expediente Final usou da palavra o vereador Cleber 
Costa retornou seu pronunciamento sobre o descarte do lixo. Em seguida 
mencionou sobre o projeto autorizativo do pagamento do fundef, explicando 
que há uma possiblidade dentro da lei de homologação de um acordo com 
os preceitos legais. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para próxima terça-feira em horário regimental. 
Maceió, 17 de junho de 2021 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de 
Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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